

Résolu: De transmettre ladite communication au Greffier de la Cité avec prière de la soumettre au Conseil.

8.—(15999) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, attirant l'attention du Bureau sur le fait que certains employés du Département de la Voirie causent des dommages aux bornes-fontaines et les mettent hors d'usage.

Résolu: De référer à l'Ingénieur Surintendant de la Voirie pour rapport.

9.—Soumise une lettre de la Compagnie de Construction du St-Laurent, offrant de vendre à la Cité le terrain nécessaire pour l'ouverture de la rue Sherbrooke, dans le quartier Longue-Pointe.

Résolu: De référer le dossier au Département en Loi, pour savoir si cette expropriation est impérative, ou bien si la Cité n'est tenue qu'à ouvrir et à macadamiser cette rue, après que le terrain requis aura été cédé.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Resolved: That said communication be transmitted to the City Clerk with instructions to submit the same to Council.

8.—(15999) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, drawing the attention of the Board to the fact that certain employees of the Road Department cause damages to hydrants and render them unserviceable.

Referred to the Engineer Superintendent of the Road Department for a report.

9.—Submitted a letter from La Compagnie de Construction du Saint-Laurent, offering to sell to the City the land required for the opening of Sherbrooke street in Longue Pointe Ward.

Resolved: That the matter be referred to the Law Department, in order to know if this expropriation is imperative or if the City is bound to open and macadamize said street only after the land required has been ceded.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary